

# WERNERVOß

## Tischleuchte **Kaara, gold**

Artikel Nr.: **48899**

---

### Packungsinhalt

- Tischleuchte **Kaara, gold**
- Bedienungsanleitung

### Technische Daten

- Material: Polyresin/Leinen/PVC
- Fassung: **E27** (GLÜHBIRNE NICHT ENTHALTEN!)
- max. **60 W / 230-240 V / 50-60 Hz**
- Maße: **25,5 x 25,5 x 79,5 cm**
- Kabellänge: **2 m**
- Anschluss: Netzstecker Typ C (CEE 7/16) - geeignet für alle europäischen Länder (Ausnahmen: Vereinigtes Königreich, Irland, Malta und Zypern - Adapter wird benötigt, nicht enthalten!)
- Schutzklasse: II
- Schutzart: IP20

### Anwendungs- und Warnhinweise

(Lesen Sie die Bedienungsanleitung vor Inbetriebnahme des Gerätes aufmerksam durch, um sich mit den Funktionen vertraut zu machen. Bewahren Sie die Anleitung zum späteren Nachlesen oder zur Weitergabe sorgfältig auf.)

- Der Artikel ist ausschließlich zur dekorativen Beleuchtung geeignet.
- Der Artikel ist nur für den Innenbereich geeignet.
- Den Artikel vor dauerhafter Feuchtigkeit schützen!
- Den Artikel auf einer stabilen, geraden und sauberen Oberfläche platzieren.
- Ist eine Beschädigung am Kabel oder Stecker vorhanden, sollten Sie von dem Gebrauch des Artikels absehen.
- Von Hitze, Funken und Feuer fernhalten!
- Dekorationsartikel, KEIN SPIELZEUG!!!
- Den Artikel von Kindern fern halten!
- Die Inbetriebnahme und Bedienung des Artikels sollte ausschließlich von Erwachsenen vorgenommen werden.
- Nehmen Sie den Artikel vom Strom, bevor Sie ein Leuchtmittel einsetzen. Warten Sie ein paar Minuten mit dem Austausch eines Leuchtmittels, um Verbrennungen zu vermeiden.
- **Achtung, der Metallschirm kann sich während des Betriebs der Leuchte erwärmen.**

## Montageanleitung

- Entnehmen Sie den Artikel aus der Verpackung.
- Setzen Sie ein passendes Leuchtmittel in die Fassung.
- Prüfen Sie die Funktionalität des Artikels.

## Reinigung

- Den Artikel immer vor jeder Reinigung ausschalten! Reinigen Sie den Artikel nur mit einem trockenen Tuch oder Staubwedel.

## Entsorgung von elektronischen Geräten/Leuchtmitteln



Elektronische Geräte und Leuchtmittel gehören nicht in den Hausmüll! Entsorgen Sie elektronische Geräte und Leuchtmittel über die öffentlichen Rücknahmestellen. Weitere Informationen erhalten Sie bei Ihrer Gemeinde oder den zuständigen kommunalen Entsorgungsbetrieben.



# WERNERVOß

## Table lamp **Kaara, gold**

Item no.: **48899**

---

### Package contents

- Table lamp **Kaara, gold**
- Assembly instructions

### Technical data

- Material: polyresin/metal
- Socket: **E27** (LIGHT BULB NOT INCLUDED!)
- max. **60 W / 230-240 V / 50-60 Hz**
- Dimensions: **25,5 x 25,5 x 79,5 cm**
- Cable length: **2 m**
- Connection: power plug type C (CEE 7/16) - suitable for all European countries (exceptions: United Kingdom, Ireland, Malta and Cyprus - adapter is required, not included!)
- Protection class: II
- Protection type: IP20

### Instruction for use and warnings

(Read the operating instructions carefully before operating the device in order to familiarize yourself with its functions. Keep the instruction for future reference or for passing on.)

- The item is suitable for decorative lighting only.
- The article is suitable for indoor use.
- Protect the article from permanent moisture!
- Place the item on a stable, flat and clean surface.
- If there is damage to the cable or plug, you should refrain from using the item.
- Keep away from heat, sparks and fire!
- Decorative item, NOT A TOY!!!
- Keep the item away from children!
- The commissioning and operation of the article should only be carried out by adults.
- Disconnect the item from the power supply before inserting a bulb. To avoid burns, allow the lamp to cool down before replacing it.
- **Caution, the metal shade could heat up when luminaire is in operation.**

### **Assembly instruction**

- Remove the item from the packaging.
- Insert a suitable light source into the socket.
- Check the functionality of the item.

### **Cleaning**

- Always switch off the article before any cleaning! Only clean the article with a dry cloth or feather duster.

### **Disposal of electronic devices/illuminants**



Electronic devices and illuminants do not belong in household waste! Dispose of electronic devices and illuminants via the public collection points. For more information, contact your local authority or the relevant municipal waste disposal companies.

